



COMPTE-RENDU de la SORTIE VTC du 03 Février 2025

Bonjour,

Ah, la randonnée VTC d'Aujargues, un véritable parcours du combattant sur 2 roues! Ce matin il fait frais mais pas de panique, la journée promet d'être radieuse.

Nous avons une belle brochette de 9 cyclistes prêts à en découdre.: 6 partants de Calvisson, 1 de Congénies et 2 d'Aujargues. Les horaires? Respectés comme d'habitude. Après la pluie de la veille, on s'attend à un safari aquatique.

Pour ceux qui ont décidé de s'élancer d'Aujargues, on commence l'échauffement sur la piste cyclable, histoire de se chauffer les jambes. Puis, on file vers Sommières en jouant à "saute mouton" avec les flaques d'eau tout, en longeant le Vidourle. La traversée de cette rivière par le pont submersible nous conduit vers le village d'Aspères.

Et là, les montées caillouteuses font leur apparition, transformant certains en champions du monde du vélo-pousse. Mais ne vous inquiétez pas, après l'effort, vient le réconfort ! La pause pique-nique ensoleillée nous fait le plus grand bien.

La reprise après déjeuner se soldera par 2 chutes. Une petite chute dans la boue de l'animateur qui sèmera un vent de rires au sein de l'équipe. tandis qu'une 'adhérente, plus sérieusement touchée au visage, nous a montré sa bravoure en finissant le parcours. Un vrai témoignage de l'esprit VTC! Mention spéciale aussi à notre participant fatigué qui, plus sage qu'un sage, a décidé de rentrer plus tôt que prévu.

Entre 36 et 55 Km (suivant le point de départ/arrivée), avec un dénivelé de 474m, ce parcours a été un défi mais aussi du plaisir. Merci à tous les participants toujours aussi sympathiques et n'oubliez pas : la boue c'est comme le bon vin , ça se savoure avec modération. A bientôt pour de nouvelles aventures VTC.

Jean Max